

ABSTRAK

IMAN AZIS ALMUBAROK : *Tinjauan Siyasah Dusturiyah Terhadap Rekrutmen Calon Anggota Kader Di Dewan Pimpinan Wilayah Partai Persatuan Pembangunan Provinsi Jawa Barat*

Partai Persatuan Pembangunan (PPP) merupakan salah satu partai di Indonesia yang berasaskan Islam. Di dalam Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Mekanisme dan prinsip kaderisasi partai harus berjalan karena di masa depan hanya partai-partai kader lebih memiliki daya tahan ketimbang partai massa. Rekrutmen anggota kader menjadi bagian peting yang tidak dapat dipisahkan dari proses membangun partai menjadi lebih besar. Berkenaan dengan hal tersebut pelaksanaan rekrutmen calon anggota kader di DPW PPP Jawa Barat yang diatur dalam AD-ART dan Peraturan Organisasi Partai pada pelaksanaannya tidak sepenuhnya sesuai dengan peraturan tersebut. Hal itu yang kemudian menjadi permasalahan mendasar untuk dijadikan latar belakang penelitian.

Tujuan penelitian ini adalah, **Pertama**, Untuk menjelaskan pola rekrutmen kader partai di Dewan Pimpinan Wilayah Partai Persatuan Pembangunan Provinsi Jawa Barat, **kedua**, untuk mengetahui bagaimana penerapan kriteria anggota kader dalam proses rekrutmen di Dewan Pimpinan Wilayah Partai Persatuan Pembangunan Provinsi Jawa Barat. **Ketiga**, Untuk mengetahui tinjauan siyasah dusturiyah terhadap rekrutmen kader partai di Dewan Pimpinan Wilayah Partai Persatuan Pembangunan Provinsi Jawa Barat.

Penelitian ini bertolak dari teori kepemimpinan dalam Islam, bahwa pemimpin dalam Islam harus memiliki kredibilitas, kemampuan intelektual, dan spiritual yang unggul, akhlak atau moralitas yang tinggi, serta memiliki sifat jujur. Hal ini dapat terlaksana apabila pemimpin tersebut di peroleh melalui proses rekrutmen yang baik. Dalam hal ini rekrutmen kader merupakan salah satu bentuk nyata dalam melaksanakan rekrutmen pemimpin yang berujung pada terciptanya pemimpin yang baik.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian deskriptif analisis, yaitu mendeskripsikan atau menjelaskan bagaimana proses rekrutmen calon anggota kader di Dewan Pimpinan Wilayah Partai Persatuan Pembangunan Provinsi Jawa Barat kemudian di analisis menggunakan perspektif siyasah dusturiyah. Metode ini penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan.

Dari hasil penelitian yang ditemukan dalam penelitian ini, dapat disimpulkan sebagai berikut: **pertama**, pola rekrutmen calon anggota kader di DPW PPP Provinsi Jawa Barat di atur dalam AD/ART dan Peraturan Organisasi Partai Persatuan Pembangunan. **Kedua**, pada dasarnya penerapan kriteria calon anggota kader dalam rekrutmen sesuai dengan AD/ART PPP, yang pada akhirnya akan menghasilkan seorang sosok pemimpin yang baik dan imbasnya secara tidak langsung akan menghasilkan kader yang memiliki integritas, intelektualitas, dan professional, mumpuni dan siap menjadi pemimpin di internal partai maupun dalam jabatan politik nasional. **Ketiga**, pola rekrutmen calon anggota kader di DPW PPP Provinsi Jawa Barat dalam prepektif siyasah Dusturiyah merujuk kepada aturan tata cara pemilihan pemimpin yang dilakukan oleh *Ahlul Halli wal'Aqdi* yang pelaksanaannya secara profesional, jujur, dan adil.